
令和６年第４回花巻市議会定例会 一般質問通告一覧表 
登壇予定日 登壇予定者（会派名） 質 問 件 名 

１２月９日 
（月） 

佐藤 峰樹 
（明和会） １ 地域共生社会の実現について 

２ 岩手県化製油脂協同組合に係る悪臭公害対策につい 
て 

本舘 憲一 
（はなまき市民クラブ） １ 新花巻図書館の建設地について 

伊藤 盛幸 
（緑の風） １ 新花巻図書館の整備について 

２ 生涯学習について 
照井 省三 
（社民クラブ） １ 特定公契約を締結している事業所に勤務する労働者

の処遇等について 
２ 地域医療（人工透析）及び介護施設整備について 

久保田 彰孝 
（日本共産党花巻市議会議員団） １ ふるさと納税について 

２ 新花巻図書館について 

１２月１０日 
（火） 

盛岡 耕市 
（明和会） １ イトーヨーカドー花巻店撤退における対応について 

２ 後川の内水氾濫対策について 
３ 区長制度について 

羽山 るみ子 
（はなまき市民クラブ） １ 早池峰地域のユネスコエコパーク登録について 

２ 校外での自主学習活動について 
３ 総合花巻病院について 

鹿討 康弘 
（緑の風） １ 子育て中の母親やシングルマザーの就労支援につい

て 
２ 不登校児童への対応について 

阿部 一男 
（社民クラブ） １ 農業問題について 

２ 有機農業について 
３ 総合花巻病院について 

照井 明子 
（日本共産党花巻市議会議員団） １ 投票率向上について 

２ 国民健康保険及び後期高齢者医療制度について 
３ 自衛隊への個人情報提供について 

１２月１１日 
（水） 

小森田 郁也 
（緑の風） １ ＵＩＪターン促進のための奨学金返還支援制度の構

築について 
２ 地域優良賃貸住宅等支援事業について 
３ 市営住宅の有効活用について 

櫻井 肇 
（日本共産党花巻市議会議員団） １ 消費生活相談体制整備事業について 

２ 農業振興について 
３ 職員体制について 

似内 一弘 
（緑の風） １ 財政運営について 

２ リノベーションまちづくりについて 
佐々木 精市 １ 自殺対策について 

２ 小中学校におけるいじめ問題について 
菅原 ゆかり １ 市内の防犯について 

２ イトーヨーカドー花巻店の撤退に対する市の対応に
ついて 

※会派に所属しない議員は、氏名の下の会派名を記載しておりません。 


